

Un donjon pour le Bois des Brigands

THIERRENS • *Les amis du parcours nature et découverte veulent bâtir une tour de 16 m de haut.*

Un donjon sur le Jorat. C'est le nouveau projet de l'Association du Bois des Brigands, à Thierrens. Que l'on se rassure: la tour ne servira pas à repérer les voyageurs à détrousser, mais plus simplement à observer la forêt de la Commounaille. Créée en 1998 dans le sillage du spectacle commémorant le bicentenaire de l'Indépendance vaudoise, le site du Bois des Brigands comporte déjà deux sentiers-nature et un refuge.

L'étape suivante, c'est le donjon. Le projet a été présenté lors de la dernière assemblée générale, samedi. «Ce sera véritablement l'attraction du Bois des Brigands», s'enthousiasme Marcel Vuillens, président. La tour sera haute de 16 mètres. Ses 4 niveaux s'érigeront sur une base de 8 mètres de large. Elle sera implantée près de la lisière de la forêt, face aux Alpes.

Coût de ce rêve: 100 000

fr. Les brigands ont imaginé un financement original. «On va approcher tous les financiers imaginables», explique Marcel Vuillens. «Avec comme principe que chacun, selon ses moyens, puisse «acheter» au moins 1 cm de la tour.» La Protection civile donnera un coup de main bienvenu lors d'un cours, en septembre.

FINANCIÈREMENT SAIN

Financièrement, l'association se porte bien. Elle possède un capital d'un peu plus de 40 000 fr. L'an dernier, elle a investi quelque 160 000 fr., dont 23 000 fr. pour l'aménagement du second sentier baptisé «Goupil et Fripouille», et l'installation de la lumière au refuge. Avec 11 000 fr. de recettes (dont 5 000 fr. de subvention de la commune de Thierrens), l'exercice 2003 boucle sur un bénéfice de 500 fr. environ. L'association regroupe 140 membres à ce jour, dont